

Costanera de Chiguayante es renombrada como “presidente Juan Antonio Ríos Morales”

Con la presencia de autoridades comunales y regionales, se efectuó la denominación del tramo de Costanera de Chiguayante, entre Calle Sanders y Avenida 8 Oriente, como presidente Juan Antonio Ríos Morales.

Este renombramiento fue una iniciativa de la Municipalidad de Chiguayante, aprobada por el Consejo de la Sociedad Civil y ratificada por el Concejo Municipal, como reconocimiento a quien fuera presidente de la República entre los años 1942 y 1946, y una de las figuras más gravitantes en el acontecer político, social y cul-

tural de la Región del Biobío.

La ceremonia contó con la presencia de representantes de la Gran Logia de Chile, quienes valoraron que esta importante vía lleve el nombre del ex presidente.

Cabe indicar que este tramo de la Costanera fue inaugurado en el año 2017 por la ex presidenta Michelle Bachelet y se suma a otras iniciativas viales como el enlace 8 Oriente, el paso bajo nivel en el cruce ferroviario de Santa Sofía y el estudio de la continuidad de la Costanera hacia Hualqui, hitos que han marcado la gestión de la actual administración municipal.

